

# FAMILIE

## Kinder nehmen in Kall die »Linie Zwo«

Jugendbus der kirchlichen Jugendarbeit macht jeden Donnerstag am Pfarrheim Station

Die »Linie Zwo« ist in Kall unterwegs. Der Jugendbus der kirchlichen Jugendarbeit in der Region Eifel macht ab jetzt jeden Donnerstag von 16 bis 18 Uhr am Kaller Pfarrheim halt. Mit Angeboten zum gemeinsamen Kochen und Spielen soll er Begegnungsstätte für Kinder und Jugendliche aller Nationen sein.

Flüchtlingshilfe Kall statt. Während die Eltern sich austauschen, informieren und beraten lassen können, haben nun auch die Kinder mit der »Linie Zwo« einen eigenen Ort, an dem sie Gleichaltrige kennenlernen können.

### Auftakt

Zum Auftakt des Projektes waren bereits zehn Kinder in die »Linie Zwo« eingestiegen. Gemeinsam mit den beiden Betreuern, Ingrid Wanninger-Woelk und Ingo Hamm, versammelten sie sich unter einem Zelt vor

dem Bus und schnippelten buntes Gemüse. Tomaten, Paprika und Gurken wurden in einen leichten Salat verwandelt. Sogar ein Freiwilliger für das Zwiebelschneiden war schnell gefunden. Angemacht mit einer Salatsoße aus Essig und Öl und frischem Fladenbrot war das leckere Abendessen komplett und bald saß die Gruppe gemeinsam zum Essen um den großen Tisch.

### Gemeinschaftsaktion

»Das gemeinsame Kochen ist eine Aktion, bei der sich die Kinder und Jugendlichen gut verständigen können. So wollen wir eine Basis schaffen, auf der sie miteinander umgehen können«, erklärte Ingrid Wanninger-Woelk. Initiiert worden war das Projekt von Helmut Woelk, dem Jugendbeauftragten in der Gemeinschaft der Gemeinden Kall-Steinfeld. Er war auf die Gemeinde Kall und die Flüchtlingshilfe zugekommen. Mit dem Jugendbus sollte gezielt eine Anlaufstelle für Flüchtlingskinder geschaffen und die Begegnung mit Kindern aus

dem Ort ermöglicht werden. Neben den beiden Betreuern waren auch Pfarrer Hans-Joachim Hellwig und Alice Gempfer, die Integrationsbeauftragte der Gemeinde Kall, vor Ort.

Alice Gempfer ist vom Grundgedanken der Begegnungsstätte überzeugt: »Der Bus ist eine tolle Möglichkeit für Kinder aus ganz verschiedenen Nationen – natürlich auch deutsche Kinder hier aus Kall – sich spielerisch kennenzulernen. Über das Thema Kochen ergeben sich ganz automatisch auch Fragen zu den verschiedenen Kulturen, die von den Busbegleitern aufgegriffen werden können.«

### Hände und Füße

Die Sprachbarriere räumten die Kinder und Jugendlichen beim Salatschneiden ganz leicht mit Händen und Füßen aus. Worte wurden mit erklärenden Gesten unterstrichen und Geschwister übersetzten sich gegenseitig. Dabei wurde Gemüse geteilt, geschnippelt und gelacht. »Alle sind so nett miteinander umgegangen –



Anlaufstelle ist der Jugendbus auch für Kinder aus Flüchtlingsfamilien, denn zeitgleich findet in Kall das Begegnungscafé der Flüchtlingshilfe statt. Fotos: Steffi Tucholke/pp

KALL (MN/PP). Es ist kein Zufall, dass der Jugendbus ausgerechnet donnerstags nach Kall kommt: Gleichzeitig findet im Pfarrheim das Begegnungscafé der



Ingrid Wanninger-Woelk in der Küche, in der unter anderem ein Herd und ein Ofen untergebracht sind.

### Mobile Küche

Die »Linie Zwo« ist seit kurzem auch als Kochmobil ausgestattet. Die eigens von den Nordeifelwerkstätten in Zingsheim hergestellte Einrichtung umfasst Schubladen und Schränke für die Lebensmittel sowie eine Spüle, einen Herd und einen Backofen. So

besteht die Möglichkeit, etwa gemeinsam Pizza zu backen. Tische und Bänke im hinteren Teil des Busses können außerdem zum Spielen und Malen genutzt werden.

© Mehr dazu im Netz: [www.jugendarbeit-eifel.de](http://www.jugendarbeit-eifel.de)

### Genug geprobt jetzt ist es so weit!

Christian & Janine Küppers geb. Schmitz

Wir heiraten am 23. Juli 2016 um 15 Uhr in der St. Stephanus Kirche Sistig.

Polterabend ist am 02. Juli 2016 ab 19 Uhr im Dorfsaal in Frohngau.

Sistig, Auf dem Stützgen 24, im Juni 2016



### Björn Plötzer

Mit Bestehen der Prüfung als

staatl. gepr. Techniker - Elektro -

ist ein großer Traum für dich in Erfüllung gegangen. Mögen auch deine weiteren berufl. Unternehmungen von Erfolg gekrönt sein.

Wir sind mächtig stolz auf dich und gratulieren aufs Allerherzlichste.

Mama, Uwe und Oma Ulla

Freilingen, Juni 2016

### Herzlichen Dank

Für die vielen Glückwünsche, Blumen und Geschenke anlässlich meines

### 70. Geburtstages

möchte ich mich auf diesem Wege bei meiner Familie, meinen Freunden und Bekannten recht herzlich bedanken.

### Renate Hansen

Engelgau, im Juni 2016

### FAMILIÄR

Tipps und Informationen rund um das Thema Familie lesen Sie bei uns.

WOCHENSPIEGEL

## BABYS DER WOCHE



Luisa Schink



Merle Colditz



Leo Schmitz

Geburtstag **11. Juni**  
Geboren in **Simmerath**  
Mutter **Annalena Schink**  
Wohnort **Bronsfeld**

Geburtstag **4. April**  
Geboren in **Mechernich**  
Eltern **Sarah Colditz & Pierre Fischer**  
Wohnort **Ettelscheid**

Geburtstag **22. Mai**  
Geboren in **Simmerath**  
Eltern **Simone & Markus Schmitz**  
Wohnort **Schleiden**

Möchten auch Sie die Geburt Ihres Kindes hier kostenlos veröffentlichen? Schicken Sie uns ein möglichst originelles Foto des Babys – am besten mit Eltern und/oder Geschwistern an: Wochenpiegel, Hans-Georg-Weiss-Str. 7, 52156 Monschau; E-Mail: [mnielen@weiss-verlag.de](mailto:mnielen@weiss-verlag.de)

### Herzlichen Dank

sagen wir allen Verwandten, Freunden und der Nachbarschaft, die den Tag unserer

### Goldenen Hochzeit

zu einem bleibenden Erlebnis werden ließen. Wir danken für die vielen Glückwünsche, schönen Blumen, die Aufmerksamkeiten und Geschenke. Wir haben uns über alles sehr gefreut!

### Maria und Peter Keils

Dahlem/Berk, im Juni 2016



## DIGITALDRUCK

BEI WEISS

### HOCHZEITS Drucksachen

Einladungen  
Menükarten  
Danksagungen



WEISS DRUCK

Telefon 02472 982146  
info@weiss-digital.de

## ÜBERALL

Hier werden Sie gesehen!

WOCHENSPIEGEL



Liebe Dorothea, nun hast du endlich dein Ziel erreicht, zugegeben - es war nicht immer leicht. Mit harter Arbeit, viel Einsatz, und Leidenschaft, hast Du deinen Meistertitel geschafft.

Wir sind mächtig stolz auf dich! Zu deiner erfolgreich bestanden Prüfung als **Meister im Straßenbau** gratulieren wir Dir ganz herzlich:

Deine Eltern  
Petra und Peter Schneider  
Christina und David

Harzheim, den 20.06.2016



NEU!

WOCHENSPIEGEL MARKTPLATZ

MIT UNS SIND SIE ONLINE!



[www.wochenspiegel-marktplatz.de](http://www.wochenspiegel-marktplatz.de)